



Iniciativa de ciencia escolar “Exploradores del Desierto” comenzó sus trabajos en los colegios de la región

Como una forma de tomar conciencia sobre el ambiente y la biodiversidad local que rodea la región, es que el PAR Explora de CONICYT Coquimbo de la Universidad Católica del Norte, le dio el vamos a la iniciativa “Exploradores del Desierto”, un programa de investigación científica escolar centrado en ecología terrestre y que se está desarrollando en establecimientos de Choapa, Limarí y Elqui.

La actividad busca insertar en los establecimientos educacionales de la región nuevas metodologías educativas en ciencias, las cuales

permitirán desarrollar aprendizajes y habilidades relacionadas con la investigación científica a través de la observación, recolección y análisis de datos en terreno.

Uno de los principales propósitos es generar bases para la toma de conciencia, cambio de actitud, y el ejercicio de una ciudadanía responsable y consciente en temas ambientales relacionados con ecosistemas áridos.





Establecimientos de la región recibieron visita de la Encargada Nacional de los CAICE

Fueron cinco comunas de la región de Coquimbo que la encargada nacional de CAICE, Lilia Peiñan, visitó en su viaje a la zona, en el marco de la visita a los clubes de investigación para conocer cómo desarrollan sus actividades y valorar el funcionamiento de cada club científico.



Escuela Peñuelas y PAR Explora de CONICYT Coquimbo firman convenio de colaboración

En el marco de la celebración del día del medio ambiente en el establecimiento porteño, la Escuela Peñuelas firmó un convenio de colaboración con el PAR Explora de CONICYT Coquimbo de la UCN para divulgar las ciencias y la tecnología en el establecimiento.



¿Sabías qué?... Qué es la Criopreservación

Para quien nunca haya oído hablar de la criopreservación, esta disciplina tiene como objetivo el mantenimiento de la viabilidad y funcionalidad celular a temperaturas bajas. Conozca la explicación que realizan investigadores de la Universidad Católica del Norte, para conocer un poco más sobre esta disciplina científica.



Docentes de Elqui se capacitan para potenciar sus habilidades en la enseñanza de la astronomía

Con el objetivo de mejorar el nivel de conocimiento e incentivar la formación de actitudes que promuevan la valoración de la investigación sobre astronomía, se realizó el primer taller de esta disciplina para docentes, organizado por el PAR Explora de CONICYT Coquimbo de la UCN y Fundación UNawe.



14^{to} Congreso Regional Escolar de Ciencia y Tecnología 2016

26 Oct. Plaza de Armas La Serena
27 Oct. Universidad Católica del Norte

explora.coquimbo@gmail.com (51) 22 09 786